

BAB 1

PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang

Kebutuhan akan informasi saat ini sangat dibutuhkan seluruh kalangan masyarakat, Dari seluruh kalangan masyarakat yang ada pastinya kebutuhan akan informasinya berbeda – beda dan beragam, cara mendapatkan informasinya pun juga beragam, ada yang melalui internet, televise, radio media massa (Koran), dari mulut ke mulut / lisan, perpustakaan, dll.

Informasi merupakan sekumpulan data yang sudah diolah dan dapat diketahui maksud dan tujuan dari kandungan isi yang akan disampaikan, sehingga keberadaan informasi ini memiliki peran dan fungsi yang penting bagi pengguna yang membutuhkan informasi. Sebelum menyajikan informasi agar dapat dimanfaatkan, informasi memerlukan sebuah manajemen atau pengaturan tertentu agar dapat digunakan secara maksimal, sehingga dapat memberikan manfaat yang baik bagi yang menerima dan memanfaatkan informasi.

Pada saat ini, hampir semua informasi bersangkut – paut dengan teknologi. Teknologi yang dimaksud adalah media yang saat ini berkembang yakni media internet. Fitur utama yang ditawarkan dari internet adalah website yang dapat dimanfaatkan bahkan diolah oleh seluruh kalangan masyarakat umum. Sebagai media untuk menyebarkan informasi, melakukan interaksi apa saja secara online ataupun untuk saling berbagai informasi secara cepat.

Untuk dapat mengikuti perkembangan teknologi informasi tersebut, pustakawan dituntut untuk memiliki wawasan dan keterampilan yang lebih luas.

Hal ini dikarenakan oleh perpustakaan semakin membutuhkan sumber daya yang berkompeten untuk mengelola informasi yang semakin meningkat, baik dalam segi kualitas maupun kuantitasnya dengan berbagai bentuk media penyebaran informasi. Penulis sebagai calon pustakawan memilih untuk menyusun produk "direktori online" sebagai Tugas Akhir karena penulis melihat manfaat dari "direktori online" dapat memberikan rujukan yang memuat nama – nama atau organisasi yang dibutuhkan oleh pemustaka secara cepat dan tepat. Media penyebaran informasi ini menjadi salah satu langkah dari kegiatan yang nantinya dapat dihasilkan oleh pustakawan dalam menjawab tantangan dari kemajuan teknologi informasi dan penyebaran informasi di dalam perpustakaan.

Pada Direktori Online "Kumpulan Stasiun Radio" ini disusun sehubungan dengan masih minimnya pelayanan informasi yang ada di dalam perpustakaan saat ini untuk melayani kebutuhan pemustaka yang mencari rujukan tentang nama atau organisasi tertentu. Kurangnya sumber rujukan akan membuat pemustaka mengalami kesulitan untuk menemukan informasi yang diinginkan, contohnya direktori online stasiun radio. Pada Direktori Online "Kumpulan Stasiun Radio" yang disusun oleh penulis ini menjadi tolak ukur sebagai calon pustakawan untuk mampu menghasilkan produk jasa informasi yang berguna bagi perpustakaan dalam melayani pemustaka dan diharapkan dapat menjadi sumber rujukan Perpustakaan Universitas Airlangga dalam melayani pemustaka yang membutuhkan informasi rujukan tentang direktori online kumpulan stasiun radio yang ada di Pulau Jawa.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis membuat produk berupa direktori online. Pembuatan direktori online kumpulan stasiun radio dengan tujuan untuk dapat mengemas informasi mengenai kumpulan stasiun radio di Pulau Jawa dengan menggunakan media website direktori online, juga ditujukan untuk mempermudah akses informasi secara cepat dan tepat yang dibutuhkan oleh pengguna. Dengan mengangkat tema “Direktori Kumpulan Stasiun Radio”, penulis mengharapkan dapat memberikan informasi yang berkaitan bagi pengguna yang ingin menelusur informasi mengenai stasiun radio di Pulau Jawa.

Pembuatan direktori ini dibuat dengan cara mengumpulkan alamat – alamat website resmi stasiun radio yang ada di Pulau Jawa. Sebelum disajikan, website telah diolah dengan bantuan software desain web yaitu Joomla 1.5.

I.2. Tujuan Penyusunan “Direktori Online” Kumpulan Stasiun Radio

Penyusunan produk tugas akhir “Direktori Online” ini mempunyai tujuan sebagai berikut

1. Untuk menginformasikan kepada pembaca / pengguna tentang cara penggunaan dan penelusuran website “Direktori Online Kumpulan Stasiun Radio” serta informasi mengenai kumpulan stasiun radio di Pulau Jawa.
2. Untuk memberikan kemudahan bagi pengguna dalam menelusur informasi tentang kumpulan stasiun radio di Pulau Jawa.
3. Mengemas informasi mengenai kumpulan stasiun radio di Pulau Jawa yang spesifik dan akurat bagi pengguna yang ingin mencari informasi mengenai tim nasional sepak bola.

I.3. Manfaat Penyusunan “Direktori Online” Kumpulan Stasiun Radio

Pembuatan produk “Direktori Online” mempunyai manfaat sebagai berikut :

1. Untuk menghasilkan sebuah produk Tugas Akhir yang sesuai dengan syarat kelulusan Program Studi Teknisi Perpustakaan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga.
2. Penulis dapat menghasilkan produk yang nantinya dapat dimanfaatkan oleh pengguna sebagai salah satu sarana penelusuran informasi dengan tema Direktori kumpulan stasiun radio di Pulau Jawa..
3. Memberikan tambahan pengetahuan wawasan pembaca di kalangan akademis baik staf pengajar, peneliti, siswa maupun mahasiswa mengenai sistem informasi yakni tentang informasi stasiun radio yang ada di Pulau Jawa.
4. Dapat menyediakan sarana penelusur informasi dalam bentuk elektronik atau online.
5. Pembaca dapat menelusur informasi dalam website ini secara tepat dan mudah serta pengemasan dan penyebaran informasi secara tepat dan cepat.

I.4. Prosedur Pengumpulan Data / Pemilihan Tema

Dalam pembuatan produk tersebut penulis mencari data melalui website. Bantuan website ini penulis gunakan untuk mencari data informasi tentang kumpulan stasiun radio yang ada di Pulau Jawa yang di kelompokkan sesuai dengan provinsinya. Dalam hal ini aplikasi yang digunakan penulis untuk membuat aplikasi dalam membuat direktori online adalah joomla v1.5.

I.5. Sistematika Penulisan “Direktori Online” Kumpulan Stasiun Radio

1. Bab I Pendahuluan

Pada bab I ini penulis menguraikan latar belakang pemilihan produk dan topiknya, kejelasan arah produk yang akan dibuat, tujuan pembuatan produk, manfaat pembuatan produk, prosedur pengumpulan data / pemilihan tema, sistematika penulisan.

2. Bab II Metode Penyusunan dan Penyajian Produk

Pada penulisan bab II ini, penulis menjelaskan beserta mendeskripsikan langkah – langkah pembuatan produk “Direktori Online Kumpulan Stasiun Radio” serta langkah penyajian produk bentuk web.

3. Bab III Materi Produk

Pada bab ini penulis menampilkan hasil produk yang telah dibuat serta cara memanfaatkan produk “Direktori Online Kumpulan Stasiun Radio” di dalam sebuah web.

4. Bab IV Penutup

Pada bab penutup ini penulis memberikan kesimpulan dan saran yang berkaitan dengan pembuatan dan penyusunan produk “Direktori Online Kumpulan Stasiun Radio”